

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Tandjigora et Kanga testés positifs au Covid-19

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

AVANT et après la défaite (0-2) en match amical des Panthères du Gabon face aux Écureuils du Bénin, dimanche 11 octobre dernier à Lisbonne au Portugal, deux internationaux gabonais ont été testés positifs au coronavirus. Il s'agit du pensionnaire de l'Union sportive de Virmy (5e division française), Merlin Abdoulaye Tandjigora, et du joueur de l'Étoile rouge de Belgrade Guelor Kanga Kaku. Selon nos informations, le premier cité a été testé positif samedi 10 octobre dernier, à l'issue du test collectif pratiqué vendredi sur l'ensemble des joueurs et du staff technique des Panthères. Immédiatement placé en quarantaine dans une chambre d'hôtel de la capitale

portugaise, le milieu de terrain défensif gabonais est, à ce jour, toujours confiné au Portugal. Et ce, dans l'attente de nouveaux tests et résultats lui permettant de regagner la France en toute quiétude. S'agissant de Guelor Kanga, l'information a été récemment révélée par le club de l'international gabonais. Mais auparavant, le joueur avait été testé négatif samedi dernier, à la veille de la rencontre face au Bénin. D'où sa présence sur le terrain dimanche 11 octobre. Après son départ de Lisbonne, lundi 12 octobre, Guelor Kanga est resté un jour à Paris avant de rallier, le lendemain, Belgrade. "À son retour du match avec son équipe nationale, Kanga a été testé positif au coronavirus, puis placé immédiatement en isolement complet par rapport au reste de l'équipe", indique un



Guelor Kanga (g), après avoir été testé positif au Covid-19, a été placé en quarantaine à Belgrade.

communiqué du club relayé sur le site internet de l'Étoile rouge de Belgrade. Ledit communi-

qué indique également que "le plus important est que Kanga, comme Ivanic, se sent bien et

nous pensons qu'il sera bientôt sur le terrain avec ses coéquipiers".

Arbitrage : Éric Otogo était au Caire



Les arbitres ayant pris part au stage de la Caf.

PSNB
Libreville/Gabon

EN prélude au démarrage des compétitions de clubs et des équipes nationales, la Confédération africaine de football (Caf) a organisé, du 11 au 15 octobre 2020, au Caire, siège de l'institution, un séminaire de renforcement des capacités destiné à trente-trois officiels de matchs. Parmi eux, notre compatriote Éric Otogo. Au cours de cette formation, un accent particulier a été mis sur

l'assistance vidéo à l'arbitrage, qui est un dispositif employé pour aider les arbitres à prendre la bonne décision. D'autres sujets, et non des moindres, ont également été débattus lors de cette séance de formation. C'est le cas, notamment, des nouveaux amendements sur les lois du jeu, la règle du hors-jeu, les fautes tactiques... "À l'issue de ce stage, nous désignerons les officiels devant officier les demi-finales des différentes Coupes de clubs", a fait savoir le directeur de l'arbitrage de la Caf, Eddy Maillet.

Faso-Foot : première victoire des poulains de Thierry Mouyouma

JFM
Libreville/Gabon

LES supporters des Faucons du Rail club du Kadiogo commencent véritablement à désespérer, après les mauvais résultats obtenus par leur équipe, à l'issue de la 4e journée du Faso-Foot, le championnat burkinabé de football de première division. Le club de la capitale du Burkina Faso, en 4 journées, ne comptait qu'un seul point au compteur et pointait à la 18e et dernière place au classement général. "La situation du club en ce début de championnat est inquiétante... Il faut absolument rectifier le tir avant que nos concurrents immédiats ne prennent le large. Par conséquent, nous devons être vigilants à tous les niveaux pour remonter la pente", nous a confié Ibrahima Banao, fervent supporter des Faucons, à l'issue de la rencontre RCK-Kosaf (0-3), comptant pour la 4e journée

disputée le 11 octobre dernier au stade municipal Joseph Issoufou-Conombo de Ouagadougou. Ainsi, pour la 5e journée, les poulains du coach Mouyouma n'avaient pas droit à l'erreur. Une victoire était impérative face à Majestic SC. Un déplacement périlleux sur un stade quasiment rocaillieux... Mais au finish, les hommes du coach Mouyouma l'ont emporté par 2 buts à 1. À la grande satisfaction d'un autre inconditionnel des Faucons, Patho Nana: "Au-delà du résultat, il faut dire que c'était un match plein. Les Faucons ont véritablement déroulé ce soir. La victoire est bien méritée. Bon vent pour la suite". Une première victoire qui ne laisse non plus sans réaction l'entraîneur du RCK, Thierry Mouyouma: "Très heureux par cette victoire après des débuts poussifs. Quand vous ne marquez pas, ça ne prend pas. Mais une fois tu joues bien, et que tu as des occasions, le collectif prend". Avec cette victoire, le



Thierry Mouyouma satisfait de la victoire de son équipe en championnat burkinabé.

RCK remonte à la 15e place sur 18 équipes.